

31. Kantonaler SVKT Kinderspieltag am 6. Mai in Schachen

Samstagmorgen, der Himmel sieht trüb aus. Die vielen Wolken versprechen nicht viel Gutes für den heutigen Kinderspieltag. Egal, wir nehmen es so, wie es ist.

Für das OK fängt der Tag schon sehr früh an. Die Helfer sind alle pünktlich vor Ort und es kann losgehen: Material zu den verschiedenen Posten bringen, die Posten aufstellen, die Wettkampfplätze sichern usw. Die „gute Seele“ Erwin ist Ansprechperson für jedes technische Problem, das auftaucht und gelöst werden muss. Auch die Festwirtschaft ist bereit und alle warten auf die 152 angemeldeten Kinder, die sich in die Märliwelt entführen lassen wollen.

Warm Up mit viel Energie

Pünktlich und bei trockenen Verhältnissen kann es losgehen. Beim Warm Up wird nicht nur den Kindern warm, auch bei den Zuschauern kommt Freude auf. Die Energie die von den Kindern ausgeht trifft jeden Erwachsenen voll ins Herz.

Die Gruppen mit den Fantasienamen wie zum Beispiel „8 Wirbelwinde“, „Schneewittlis & Zwärge“ und „die wilden Kerle“, um nur einige zu nennen, absolvieren die fünf Posten mit viel Geschick und Elan. Das Wettkampffieber ist voll entfacht und vom kleinsten bis zum grössten Kind geben alle alles.

Zwischen dem Gruppenwettkampf und der Kantonalstafette bleibt für alle Zeit sich von der Anstrengung etwas zu erholen und sich zu verpflegen. Sehr beliebt ist die Märli-Egge. Zudem können Kinder, die noch mehr Bewegungsdrang verspüren, verschiedene Fahrzeuge oder Stelzen ausprobieren oder die Rollbahn herunter rutschen.

Kantonalstafette als Höhepunkt

Dann kommt der Höhepunkt des Tages. Die Kantonalstafette. Wer holt am heutigen Kinderspieltag den begehrten Pokal? Alle Vereine stellen – wenn möglich – 15 Läuferinnen und Läufer. Die Spannung steigt und steigt und ist fast nicht mehr auszuhalten. Auf Kommando laufen die Kinder los und alle feuern sie an. Buttisholz, Hellbühl und Rothenburg liefern sich ein hartes Kopf an Kopf Rennen. Die Hellbühler Kinder sichern sich schliesslich den verdienten Sieg.

Die anschliessende Rangverkündigung mit der Übergabe des Erinnerungsgeschenks und des Pokals für den Kantonalmeister sorgen bei den Kindern, sowie bei den Betreuerinnen für zufriedene Gesichter und einen schönen Abschluss des Kinderspieltags.

Dank ans OK des SVKT Schachen

Langsam leert sich die Anlage und auch die Anspannung des verantwortlichen OK's macht einem Gefühl der Zufriedenheit und des Stolzes Platz. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an das OK des SVKT Schachen mit der Präsidentin Fabienne Mendel und allen Helfern und Helferinnen, die es ermöglicht haben, einen so schönen, tollen Tag für die Kinder durchzuführen.



152 Kinder wollen sich in die Märliwelt entführen lassen



Hürdenlauf mit Korb



Den grauen Wolken wird getrotzt – und einfach mit Regenjacke gelaufen



Die Hellbühler Kinder sichern sich nach einem harten Kopf-an-Kopf-Rennen den Pokal